



Constantino Gago Fernández

Responsable de Instalaciones de Edificación. Sener



Ingeniero Industrial con más de 26 años de experiencia en instalaciones de infraestructura y edificación singular. Ha trabajado en todas las fases de un proyecto, desde las fases conceptuales, viabilidad, anteproyectos, proyectos, direcciones de obra. Así mismo ha liderado proyectos de innovación en el campo de la energía, seguridad y sostenibilidad, todos ellos desde la óptica de la infraestructura y la edificación. En los últimos años ha trabajado en los proyectos y asistencias técnicas de rehabilitaciones energéticas de varios edificios del Hospital Gregorio Marañón, Nuevo Hospital de Málaga, Hospital Sierra Norte en Madrid o Edificio General del Hospital de Emergencias Isabel Zenda, entre otros. Actualmente es Responsable de instalaciones de Edificación en Sener.



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
INGENIERÍA HOSPITALARIA